



## CHAPITRE 79

Loi modifiant la Loi des fabriques

[Sanctionnée le 16 décembre 1966]

SA MAJESTÉ, de l'avis et du consentement du Conseil législatif et de l'Assemblée législative de Québec, décrète ce qui suit:

1965, c. 76, a. 74, mod. **1.** L'article 74 de la Loi des fabriques (13-14 Elizabeth II, chapitre 76) est modifié

a) en remplaçant, dans les première et deuxième lignes, les mots « Avant l'expiration de l'année suivant l'entrée en vigueur de la présente loi, » par les mots et chiffres « Avant la fin de l'année 1968, » ;

b) en remplaçant, dans les dixième et onzième lignes, les mots « et de détenir » par les mots « , de détenir et d'administrer ».

Entrée en vigueur. **2.** La présente loi entre en vigueur le jour de sa sanction.

## CHAPTER 79

An Act to amend The Fabrique Act

[Assented to 16th December 1966]

HER MAJESTY, with the advice and consent of the Legislative Council and of the Legislative Assembly of Quebec, enacts as follows:

**1.** Section 74 of The Fabrique Act (13-14 Elizabeth II, chapter 76) is amended <sup>1965, c. 76, s. 74, am.</sup>

(a) by replacing the words "Within one year after the coming into force of this act," in the first and second lines by the words and figures "Before the end of the year 1968,";

(b) by replacing the words "and hold" in the eleventh line by the words ", hold and administer".

**2.** This act shall come into force on the day of its sanction. <sup>Coming into force.</sup>